

**UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y
LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN
(U.T.L.C.C.)**

Boletín



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

MINISTERIO DE
HIDROCARBUROS Y ENERGÍAS

TRANSPARENCIA

ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA MINISTERIO DE HIDROCARBUROS Y ENERGÍAS

El Ministerio de Hidrocarburos y Energías (MHE) y entidades bajo tuición tienen el agrado de invitar a usted (es) a la:

AUDIENCIA DE RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS - INICIAL 2022

El evento se realizará de manera presencial y virtual el 26 de mayo, a las 08:30 am, en el edificio de la Vicepresidencia Nacional de Operaciones de YPFB, ubicado en la avenida Grigotá, Tercer Anillo Externo (Doble vía La Guardia).

Agradecemos su gentil asistencia.
Santa Cruz, mayo de 2022.

REGISTRO Y TRANSMISIÓN VIRTUAL

<https://bit.ly/3e3a1Te>



**AETN participa de la Audiencia de
Rendición Pública de Cuentas Inicial 2022**

Pág. 2 y 3

AETN participa de la Audiencia de Rendición Pública de Cuentas Inicial 2022



Invitación a la Audiencia de Rendición Pública de Cuentas - Inicial 2022

La Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (UTLCC) de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), en coordinación con el Ministerio de Hidrocarburos y Energías junto a instituciones bajo tuición, participó en el Acto de Rendición Pública de Cuentas Inicial (RPCI) de la gestión 2022, este 26 de mayo de 2022, dando cumplimiento a lo dispuesto por la Ley N° 341 de Participación y Control Social, que tiene como objeto establecer los: fines, principios, atribuciones, derechos, obligaciones y formas de ejercicio; así como las obligaciones del Estado con respecto al acceso de información, rendición públicas de cuentas, mesas diálogos y propuestas.



Audiencia de Rendición Pública de Cuentas - Inicial 2022, Santa Cruz de la Sierra

El Ministerio de Hidrocarburos y Energías y sus ocho entidades bajo tuición transparentaron su gestión mediante la Audiencia de Rendición Pública de Cuentas Inicial 2022 el jueves 26 de mayo en la ciudad de Santa Cruz, acto que se desarrolló de manera presencial desde las 08:30 am en el edificio de la Vicepresidencia Nacional de Operaciones de YPF, ubicado en la avenida Grigotá, Tercer Anillo (Doble Vía a La Guardia).

La presentación del Ministerio de Hidrocarburos y Energías estuvo a cargo del titular de esta cartera estatal, Franklin Molina Ortiz, mientras que las exposiciones de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), de la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE), de Yacimientos de Litio Bolivianos (YLB), de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), de la Agencia Boliviana de Energía Nuclear (ABEN), de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), de la Autoridad Ejecutora de Conversión a Gas Natural Vehicular (EEC-GNV) y la Empresa Boliviana de Industrialización de los Hidrocarburos (EBIH) estuvieron a cargo de las principales autoridades de estas entidades (MAE)



En este evento se presentó las metas que tiene el sector energético para esta gestión, que permitirán avanzar hacia el cumplimiento de los objetivos del Plan de Desarrollo Económico y Social (PDES) 2021 – 2025.

La Audiencia de Rendición Pública de Cuentas Inicial 2022 se enmarca en el Artículo 241, párrafo II, de la Constitución Política del Estado, la Ley N° 341 de Participación y Control Social, la Ley N° 974 de Unidades de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, el Decreto Supremo N°214 Política Nacional de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción y la Resolución Ministerial N°027/2022 del 16 de marzo de 2022.



Dra. Elizethe Arias, Jefe de la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción de la AETN participa de la Rendición Pública de Cuentas - Inicial 2022 en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra.